

Mercredi 22 mai

ENTRAINEMENT de FUTSAL

Cet après-midi, 10 élèves ont participé un entraînement de futsal et de badminton étaient proposés aux élèves de l'association Sportive. Les participants s'y sont investis avec envie et plaisir.

GYMNASTIQUE : Championnat départemental

Belle journée de gymnastique pour ce championnat départemental où le collège Germillac de Tonneins était le plus représenté. 4 équipes ont participé à la compétition.



Les benjamines (photo à gauche) montent sur la **troisième marche du podium** de cette compétition.

Elles sont qualifiées pour le championnat académique.

Un **grand bravo** à elles, ainsi qu'à toutes les **gymnastes** germillacaises présentes. Et, un **grand merci** aux **JUGES** (photo ci-dessous à droite)

